

« — Mes enfants, communiquez, communiquez souvent, ou vous êtes perdus. Vous ne pourrez pas résister aux attraits séduisants du vice. »

« Heureux ceux qui écouteront vos conseils ! Ils sont assurés de ne pas faire naufrage. La sainte communion m'a préservé de mille dangers ; elle continuera à m'affermir dans le sentier de la vertu. Je veux être fidèle à recevoir mon DIEU souvent, très souvent. L'Eucharistie a rendu pure mon enfance et ma jeunesse ; elle purifiera également, elle embellira ma vieillesse.

« Priez, mon Père, pour que je sois toujours fidèle à mes résolutions, et que j'aie l'inébranlable courage d'aller m'asseoir fréquemment au banquet Eucharistique. »

..

Nous supplions tous nos jeunes lecteurs, au nom même de leurs intérêts les plus sacrés, de ne jamais oublier cette lettre et d'en faire, non seulement au collège, mais toujours dans l'avenir, la règle de leur vie. Ils ont tout à gagner à suivre ce conseil et tout à perdre à le négliger.

Jeanne d'Arc et l'armée française.

On lit dans *l'Echo de Fourvière* :

« Parmi les diverses Œuvres dont la basilique de Domrémy sera le centre, il y aura une association de prières pour l'armée, et principalement pour tous les soldats de France tombés, à toutes les époques et sous tous les climats, sur le champ d'honneur.

« En songeant à établir cette Œuvre, le digne successeur de Mgr de Briey, sur le siège de Saint-Dié, a réalisé l'un des vœux les plus chers de Jeanne d'Arc elle-même, qui éprouva toujours, d'après le témoignage unanime de ses historiens, une vive compassion pour les victimes de la guerre.